



Kang Sungtae, Sang Dewa Belajar Kembali Setelah 2 Tahun Absen: “Tidak Perlu Belajar Lagi?”

Description

Konten terbaru dari YouTuber terkenal Gang Sensing diperbincangkan di komunitas online ‘Gang Sense Study’. Belakangan ini, Gang Sensing kembali ke dunia YouTube dengan membagikan video di kanalnya. Ia memulai kembali aktifitasnya di youtube dengan video judul ‘2 tahun kemudian’ pada 29 Desember tahun lalu dan diikuti dengan video berjudul ‘Dunia tanpa belajar, tanpa bekerja akan segera hadir’ yang dia unggah pada tanggal 14, kemudian pada 25 Desember diunggah video berjudul ‘Fenomena akan segera hadir’. Gang Sensing adalah salah satu BJ di Afreeca TV yang aktif dalam membuat konten seputar belajar di youtube. Ia sempat menghentikan kegiatannya sejak Juni 2022 namun kembali pada 29 Desember 2021 dengan video di youtube.

Dalam video di channel YouTube ‘Gang Sensing’, Gang Sensing membicarakan pentingnya AI (Artificial Intelligence) dan masa depan yang akan datang. Dalam video ‘Dunia tanpa belajar, tanpa bekerja akan segera hadir’, Gang Sensing menyatakan keyakinannya bahwa suatu saat nanti akan ada zaman dimana manusia bisa bebas dari pekerjaan dan masih bisa hidup dengan baik secara finansial. Namun, ia juga mengingatkan bahwa kondisi seperti ini mungkin akan sulit dihadapi sebelum masa tersebut tiba. Ia juga berbicara tentang pengalaman pribadinya yang terkait dengan kecerdasan buatan (AI).

Gang Sensing memiliki pendapat bahwa teknologi AI akan berkembang begitu pesat, dimana ia memprediksi bahwa manusia tidak hanya bisa bebas dari pekerjaan tapi juga bisa ‘melampaui kematian’. Namun ia juga menyatakan bahwa dengan pesatnya teknologi ini, generasi muda akan menghadapi banyak masalah, seperti kehilangan pekerjaan. Akan tetapi, ia merasa perlu untuk memberikan bantuan kepada orang lain walau dalam kondisi sulit. Hal ini dinilai cukup mengejutkan bagi netizen yang mengenalnya sebagai seorang mentor bagi para siswa. Beberapa komentar yang muncul di media sosial pun menerangkan bahwa apa yang disampaikan Gang Sensing memang tidak salah.

Ringkasan

Artikel berjudul ‘Status Terkini Kang Sung-tae yang Terkenal Sebagai Dewa Belajar’ menjadi

perbincangan di berbagai komunitas online. Hal ini disebabkan oleh video yang diunggah Kang Sung-tae baru-baru ini di YouTube. Ia merupakan BJ Afreeca TV dan YouTuber yang biasanya membuat konten terkait belajar. Setelah vakum selama 2 tahun, Kang Sung-tae kini kembali aktif dengan berbagai video, termasuk yang membahas kecerdasan buatan. Ia berbicara tentang bagaimana kecerdasan buatan akan mengarah kepada perubahan besar dalam kehidupan manusia, tetapi juga menyoroti dampak negatifnya, seperti hilangnya pekerjaan. Walaupun terdapat sejumlah reaksi dan pendapat, video-video Kang Sung-tae disambut dengan beragam respon dari masyarakat.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark